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1.本年の花園神社祭礼・饅頭配布不足のお詫び
新規加盟店さんにはお判りづらいと思いますので詳しくご説明致します。
昨年まで、五月下旬に行われる花園神社の例大祭（お祭り）の前には、当商店街振興組
合員の皆様に「紅白饅頭」を配らせて頂いておりましたが、今年は三光町町内会からの
割り当て配布数が20個と激減しました。それを受け、当事務員も事情を知らないまま、
とりあえずこちらの組合内にお住まいの地主の方、を中心に配らせて頂きました。この
件に関しての事情を事前にお知らせ出来ればよかったのですが、三光町町内会からの情
報不足の中での引継ぎの難しさ、当商店街の総会準備・役員補充、資料作り等の庶務
（滞っていた業務の繁忙さに追われ）配布個数激減の理由の確認が出来ず仕舞いでした。
ご説明が後になりましたことをお詫び致します。
■その後、町会の関係役員に再三に渡り確かめましたところ、饅頭の個数に関しては、
まず第一に、加入者一軒に対して紅白饅頭一個が元々の原則であり、三光商店街振興組
合は全体として一軒の加入扱いになっているので、本来は一個が割り当てとのことでし
た。
■紅白饅頭は、古くより地主組合さんから例大祭の神輿(みこし)休憩所を8番街に設置し
た時の接待費（子供用お菓子・おにぎり・ジュース・ビール・おつまみ）を出して頂い
ており、当商店街としては理事の自発的無償参加でお手伝いはしていますが、これに関
わる費用はほとんど支出しておりませんでした。ただかつては地主組合さんの強いお口
添えによって、こちらの組合全体に配られていたという経緯でありました。つまり、当
組合で元々順当に用意していいただけるものではなく、上記「三光町会」のお祭りの挨
拶代りに慣習的に無理をして頂いていたもののようです。
■先日「三光町会」の経理の加納様（加納ガラス株式会社・代表取締役）に事務所にお
越し頂き、理由をお伺い致しましたところ以下の通りのご説明を受けました。
1.これまでの三光町会の役員が突然変更になり、引き継ぎ時点での余剰資金が、予想に
反し底を突いている状況が判明したこと。
2.三光町会の加入数が減少方向にあり、上記の理由で資金的に難しいため今回は会費か
らの以前のような個数の対応手当てが全く出来なかったこと。
3.また、来年以降に関しましても、当分建て直しの状況が続くために、本年同様の個数
の配布が限界ということでした。
以上をご理解の上、何卒、皆様ご容赦頂きます様、お願い申し上げます。当組合として
の対応を来年に向けて考えて行きたいと思っております。

2.イベントに対しての訂正
●前回のお知らせNO7の第一項目「イベントに関して」で以下の通り、訂正致します。
（総会時に告知、承認されました通り、～。）⇒（総会時に告知を受けましたのでご報
告申し上げます。）
●また、『昨年の納涼祭に続くイベント「お客様感謝祭」が行われます。』とありまし
たが、運営側から昨年のイベントとの連続性はない（第二回｢納涼祭｣ではない）個別な
イベントである旨がありましたので、此処にご訂正致します。
●感謝祭運営側から、内容に関するご案内と、参加申込用紙を全店に配布したとのこと
です。
参加される各店の方々は近隣店への迷惑をかけぬよう、くれぐれも事前・当日の配慮を
お願い致します。
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3.水道工事の件
ゴールデン街一帯の水道管が旧式の鉛管で老朽化が激しく、漏水の事故が多々発生し
ており、今回、水道局から新しい鋳鉄・ステンレス管への交換工事を行いたいとの要請
があり、地域指定担当業者（ノザワ工業株式会社）さんと１０日に打ち合わせを致しま
した。
工事のために地主さん、営業者双方の承諾が必要となります。今月中に業者さんから地
主さんに個別にお話があるかと思います。組合員の皆様もご承諾お願い致します。これ
は平成１９年迄に全ての鉛管を新しい鋳鉄、ステンレス管に変更するという都の政策の
一環ですので、水漏れ防止と供給量確保のためにご協力をお願い申し上げます。
4.電線整理の件
街一帯の電気供給線がかなり乱雑になっており、所々かなり老朽・垂れ下がり等によっ
て危険な状態になりつつあります。このため東電新宿支社の方にお越し頂き保全につい
ての話し合いを致しました。電柱の建て直しと外部の線の整理につきましては既にゴー
ルデン街側から開始ししているということでした。早ければ秋口ぐらいより工事に入る
予定になっておりますので、足場組み・脚立の立てかけ等が行われると思います。ご了
解下さい。
5.ホームページでお店紹介
今後インターネット上に組合のホームページを立ち上げます。この中に「お店紹介」の
ページを作っていきます。ご希望の方は、「ＨＰ掲載記入用紙」をご用意してあります
ので、必要事項をご記入の上、ご提出下さい。当面は掲載無料で対応致しますので、こ
の機会にご利用下さい。
初期立ち上げを７月中旬ぐらいに予定しております。
■ゴールデン街の古い写真をお持ちの方はお貸し頂けると有難いです。お借りしたもの
は責任をもってお返し致します。
■組合のホームページの名称を決めたいと思います。三光商店街（明るい花園）のイメー
ジを含んだわかりやすく素敵なネーミングを募集いたします。皆様の考えた名前をメモ
書きで結構ですので事務所、またはポストにご投函下さい。
■新宿紹介関連サイト（ゴールデン街、都会に残ったバラック酒場、区商連のサイト・・）
その他、検索エンジンにリンク・登録し、振興活動の一環としたく思います。
6.ポスト設置のお願い
郵便局員さん並びに組合事務所からのお願いです。特に雨天時の手紙・はがき・書類
の配布に困っております。出来るだけ早めにポストの設置をお願い致します。
7.便利電話リスト
店舗営業に関する関連団体・業者の連絡先の一覧作りをしてます。ご入用の方は事務
所にお申し出下さい。
8.コピーサービス
組合の事務所に新型コピー機とＦＡＸがあります。皆様が必要な場合は無料で対応でき
るよう考えております。事務所繁忙時をさけてご利用下さい。
9.携帯電話について
電波状況が悪化しております。アンテナの増設を各携帯会社に個別に依頼してみます
が、皆様のご署名が必要な場合があるかも知れません。その折はご協力お願いします。
10.役員割り振り
役員の役割は別紙の通りです。今期総会でも役員無報酬と決定しました。組合は皆さ
んで作り上げて行くものです。ご協力をお願い致します。

以上


